## Erfahrungsbericht über meine Ausbildung als Verwaltungsfachangestellter

Zu meiner Ausbildung als Verwaltungsfachangestellter kam ich im Rahmen eines 14tägigen Schulpraktikums. Während dieses Praktikums bekam ich sehr viele breitgefächerte Einblicke in die Arbeit eines Verwaltungsfachangestellten bzw. in die Aufgaben einer Verwaltung.

Viel Spaß bereitete mir hierbei sowohl das arbeiten mit Gesetzen als auch die Arbeit im Kundenverkehr sprich die Nähe zu den Bürgern.

Zudem kommt hinzu, dass dieser Beruf sehr vielseitig und abwechslungsreich ist aber er auch immer etwas neues zu bieten hat vor allem was die Nähe zu den Bürgern betrifft. Außerdem hat man auch noch etwas Spielraum für eigene Erfahrungen.

Dies war während meines Praktikums so und ist auch heute während meiner Ausbildung noch unverändert geblieben.

Ich konnte mich bisher in meiner Ausbildung bei der Stadtverwaltung Bad Kreuznach persönlich weiterentwickeln und habe sehr viel gelernt, durch die vielen Ämter und Abteilungen die es dort gibt.

Dadurch war es mir auch möglich sehr viele verschiedene Bereiche kennenzulernen.

Ergänzend hierzu können die Azubis selbstständig arbeiten und haben zudem die Möglichkeit auch bei der ein oder anderen Veranstaltung mitzuwirken.

Die Ausbildung zur/zum Verwaltungsfachangestellten kann ich grundsätzlich jedem empfehlen der generell an Verwaltungsarbeit interessiert ist, aber insbesondere gefallen und Spaß an der Arbeit mit Gesetzen hat und wem die Nähe zu den Bürgern Freude bereitet.